

Orientierung über die Beschlüsse des Gemeinderats

An seiner Sitzung vom 1. April 2019 hat der Gemeinderat

- der Vorwirkung des Nutzungsplans der Schmutzwasserleitung für den Abschnitt, welcher sich auf dem Gemeindegebiet von Biberist befindet, zugestimmt;
- die Arbeitsgruppe „Strategische Gebäudeplanung“ beauftragt, die Planungsgrundlagen wie vorgeschlagen weiter zu erarbeiten, unter Genehmigung zweier Nachtragskredite von CHF 79'000 zu Lasten der Investitionsrechnung sowie CHF 9'000 zu Lasten der Erfolgsrechnung.

Lyla Khan
Verwaltungsleiterin